



La Feuille Paroissiale

Communauté locale Notre-Dame de l'Assomption

14^e année – N°156 – JUIN 2024

Offices et intentions des messes du 2 juin au 7 juillet

Dimanche 02/06 : **Le Saint-sacrement du corps et du Sang du Christ B**

09h30 Messe pour Mme Jeanne VANDEN BROECKE (*de la part de la confrérie du Sacré Viatique*)
et Messe pour Mr Marc HURARD (*Anniversaire du décès ce 1^{er} juin*),
son papa José et sa maman Germaine

Dimanche 09/06 : **10^e dimanche ordinaire B**

09h30 Messe pour Mr Georges DONSIN

Dimanche 16/06 : **11^e dimanche ordinaire B**

09h30 Messe pour les époux GERARDY-DEVIGNE, les époux DEVIGNE-RAPHAY,
et les époux KUPPERS-GERARDY

Dimanche 23/06 : **12^e dimanche ordinaire B**

09h30 Messe pour Mr Jean JOSPIN et son épouse Jeanne VANDEN BROECKE

Dimanche 30/06 : **13^e dimanche ordinaire B**

09h30 Messe pour Mr Cyrille LIBERT et son épouse Marie-Louise HAUSMANN

Dimanche 07/07 : **14^e dimanche ordinaire B**

09h30 Messe pour Mme Ninie DONNEAU (*10^e anniversaire du décès ce 12/07*)
et son époux Mr Maurice MARX
et Messe pour Mr Baudouin DETIENNE (*8^e anniversaire du décès ce 07/07*)

Divers

Collectes prévues pour les mois de juin et début juillet

Dimanche 02/06 : Pour les **Besoins de notre église**.

Dimanche 23/06 : **Projets du pape François**.

Cette collecte est destinée à soutenir le pape dans ses différentes initiatives pastorales. Nous connaissons les préoccupations du pape François pour l'écologie, pour la justice sociale, pour les populations victimes de guerres, de pandémie ou de cataclysmes, pour la réforme de l'Eglise, pour le souci du témoignage et de la mission des chrétiens. Ces projets demandent un investissement matériel et financier. C'est pourquoi chaque Eglise locale coopère au soutien des initiatives du pape par une contribution annuelle. Cette collecte est aussi connue sous le nom de « Denier de saint Pierre ». Merci d'avance pour votre générosité en faveur des projets du pape François.!

Vous pouvez verser sur le compte BE93 3631 4768 5267 de asbl Evêché de Liège avec la communication « Projets du pape François »

Dimanche 07/07 : Pour les **besoins de notre église**.

Résultats des collectes précédentes

Dimanche 05/05 : Pour les **Besoins de notre église** : 20,00 €

Dimanche 12/05 : Collecte prescrite (*non annoncée*) pour les **Vocations** : 5,00 €

Chapelet

Tous les **mercredis** à saint Remacle de 08h00 à 08h30 (*adoration de 9h00 à 9h30*) et à St Joseph de 18h00 à 18h30. Tous les **jeudis** à 16h30 à St Antoine, suivie de l'**adoration** à 17h30 et messe à 18h00.

Confessions individuelles

A St Antoine, tous les vendredis **sur rendez-vous** de 17h00 à 18h00 au 0471/772447.

Si vous avez une connexion Internet

Vous trouverez les horaires des messes, les feuillets paroissiaux et pas mal d'informations et de renseignements de l'Unité pastorale Jean XXIII sur le site Internet : <https://www.paroisses-verviers-limbourg.be> avec les liens vers d'autres sites qui pourraient vous intéresser.

Prier avec le Saint-Père – Juin 2024

Prions pour que les migrants qui fuient les guerres ou la faim et sont contraints à des voyages pleins de dangers et de violence, puissent trouver l'hospitalité ainsi que de nouvelles opportunités de vie dans les pays d'accueil.

Collecte pour l'entraide

Vous pouvez toujours glisser votre participation dans la **petite maison** à votre disposition.

Vous pouvez aussi verser votre participation (*minimum 5 €*) au compte BE69 2480 3005 5478 de PAROISSE N-DAME ENSIVAL avec la communication « Entraide paroissiale ».

Merci pour le don de 15 €.

Les intentions de messe à Ensival

S'adresser à Lionel LIBERT (0474/382182 après 17 heures)

L'offrande est fixée par l'Évêché à 7 € pour la Messe.

Vous pouvez aussi la demander par mail : paroissenda.ensival@gmail.com et verser sur le compte BE69 2480 3005 5478 de PAROISSE N-DAME ENSIVAL avec la communication « Messe pour...le... ».

Agenda du mois de juin

Jeudi 6 juin : 19h44, **toutes les cloches sonneront** pour commémorer le 80^e anniversaire du débarquement en Normandie.

Vendredi 14 juin : 19h00 – 21h00 à St Joseph, « **Verviers Ardent** » par et pour les jeunes.

Vendredi 21 juin (20h00) au dimanche 23 juin à 10h00 : **Week-end pour tous.**

« Passer d'une croyance à une foi vivante, c'est toute la différence. »

Avec accueil des enfants entre 4 et 11 ans selon possibilité.

Animation : Père Philippe Degand.

Infos : Foyer de Charité – Avenue Peltzer de Clermont 7 à 4900 Spa-Nivezé.

Tél. : 087/79 30 90 – Email : foyerspa@gmail.com – Site : www.foyerspa.be

Mener le combat spirituel

Un danger quand on s'investit dans la lutte contre l'extrême droite serait de s'aventurer sur le terrain de la violence, où l'extrême droite est gagnante à tous les coups. Comme le disait Martin Luther King : « La haine engendre la haine, la violence engendre la violence. Nous devons affronter les forces de la haine avec le pouvoir de l'amour ». En même temps, il ne faudrait pas non plus être naïf et croire que les choses vont s'arranger par elles-mêmes. Emmanuel Mounier peut nous aider à dépasser cette tension, lui qui prescrivait d'être « impitoyables avec les positions, humains avec les hommes ». Un autre écueil consisterait en outre à considérer l'extrême droite comme un ennemi seulement extérieur. Au contraire, Paul Colrat et Guillaume Dezaunay nous interpellent : « Lutter contre l'extrême droite, c'est d'abord reconnaître son racisme, sa position privilégiée dans une structuration raciale de la société. En ce sens, la lutte contre l'extrême droite fait partie d'un combat spirituel. Il serait trop facile de lutter contre l'extrême droite comme si elle était un ennemi seulement extérieur. L'extrême droite est aussi en nous, lutter contre elle fait partie d'un combat intérieur, car le racisme ou l'homophobie sont aussi en nous. Ce que le christianisme peut apporter dans la lutte contre l'extrême droite, c'est une compréhension de son caractère intérieur – c'est elle, l'ennemi intérieur ». En conclusion, comme pour la lutte contre le dérèglement climatique et l'effondrement de la biodiversité, le combat contre l'extrême droite doit être mené sur deux fronts : celui de la conversion personnelle et celui de la transformation sociale. L'un ne va pas sans l'autre, et les deux s'enrichissent mutuellement.

Simon-Pierre de Montpellier, page 47 n°148 du trimestriel du Centre Avec.

Message de mon Ange gardien

Le Christ est avec vous aujourd'hui, comme il l'a toujours été, et comme il le sera jusqu'à la fin des temps (*voir Mt 28, 20*).

De génération en génération, ce mandat divin a été transmis d'une personne à l'autre. Les ministères au sein de l'Église viennent de là. De Pierre à son successeur, des apôtres aux leurs, les évêques.

Qui les écoute, écoute le Christ. Qui les rejette, rejette Jésus et Celui qui nous l'a envoyé.

C'est cela, l'Église apostolique. La source et l'origine de l'apostolat au sein de l'Église, c'est le Christ Jésus.

L'âme de l'apostolat, c'est l'Eucharistie.

Insère-toi avec amour dans l'obéissance, à cette structure divine de l'Église.

Message du 20 mai 2024 – Editions du Parvis dans 365 jours avec mon ange gardien, site Web « Hozana ».